

PlantaDoce.

Entorno

Las comunidades reducen un 12% su deuda comercial sanitaria en 2018

Las administraciones regionales debían 3.105,5 millones a los proveedores del sector de la salud, 421 millones menos que en 2017.

PlantaDoce
12 mar 2019 - 17:00

Las comunidades reducen un 12% su deuda comercial sanitaria en 2018

Las comunidades van saldando deudas con los proveedores sanitarios. A cierre de 2018, el conjunto de administraciones regionales en España debía 3.105,5 millones de euros a empresas del sector de la salud, un 12% menos respecto al ejercicio anterior. Así lo señala el informe mensual *Plazos de pago a proveedores y deuda comercial de las Comunidades Autónomas*, elaborado por el Ministerio de Hacienda.

Durante el último año, las comunidades lograron reducir en 421,1 millones de euros sus obligaciones con el sector sanitario (a cierre de 2017, la deuda era de 3.526,6 millones de euros).

En total, **diez comunidades han logrado moderar su déficit sanitario, mientras que el resto lo han aumentado ligeramente**. El territorio que ha conseguido recortar en mayor medida su deuda ha sido Andalucía, con 120,3 millones de euros menos, seguido de la Comunidad Valenciana, con 107,8 millones de euros.

El periodo medio de pago por parte de las comunidades españolas en 2018 fue de 35,8 días, casi el triple respecto a 2017

PlantaDoce.

No obstante, el tiempo que tardan las administraciones en pagar a los proveedores casi se ha triplicado. En diciembre de 2018, el periodo medio de pago (PMP) era de 35,8 días, mientras que a finales de 2017 era de 13,8 días. En este sentido, **el aumento en el PMP ha sido un hecho generalizado en todos los sectores.**

Por comunidades, **Cantabria se presenta como la región que más se demora en hacer efectivos sus pagos**, con una media que roza los cien días. Murcia y Baleares completan el podio de los territorios que más tardan en pagar a los proveedores, con un periodo que supera los 45 días.